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Evan
Étudiant en M1

Pierre
Étudiant en M1

Les étudiants du master S2IE  
font part de leur expérience
au sein de notre formation.

Retrouvez-nous sur :
www.s2iesorbonne.com
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Pourquoi avoir choisi le master S2IE ?

Evan : J'ai effectué un bac ES spécialité Mathématiques puis j'ai
effectué une licence en gestion à Paris 1 avec en troisième année une
spécialisation en Stratégie et Économie d'Entreprise.

Pierre : Depuis le bac j’ai fait une L1/L2 en Gestion à Paris 1, puis une
L3 en Gestion Finance (également à Paris 1). J’ai finalement intégré le
master S2IE.

Quelle est votre parcours scolaire depuis le bac ?  

Evan : J'étais comme beaucoup à la fin de ma troisième année : un
Master à tout prix, peu importe lequel tant que j'ai un. Néanmoins, je
possédais quelques appétences pour certains domaines clés que
traite l'Intelligence Économique comme le secteur de la défense ou de
l'énergie, que je vois comme des domaines où il sera important en
tant que citoyen de demain, d'être performant. Ce Master était pour
moi celui qui avait le plus de sens. Sans compter que même si un jour
ces domaines ne m'intéressent plus, ce Master me permettait quand
même de bien me rediriger vers d'autres secteurs.

Pierre : J’avais postulé en CMSI, GEAI et S2IE. À l’origine je me
destinais à aller en GEAI, mais c’est au salon des masters que j’ai
vraiment « découvert » ce qu’était le master S2IE, et ça m’a tapé dans
l’œil. J’ai trouvé que l’axe autour des sciences de l’informatique était
très intéressant et plus actuel. De plus, M. Steyer et ses étudiants
avaient renvoyé une image positive et accueillante.

Evan : Ma matière préférée au premier semestre reste certainement
l'économie numérique. Tout un monde que je ne connaissais pas et
qui est pourtant tellement présent autour de nous, avec un
professeur qui était vraiment passionné et au courant de ce qu'il se
passait. En sortant de ce cours, on se demande tout bonnement
pourquoi nous ne sommes au courant que maintenant de ce que l'on
vient d'apprendre. 
 

La matière que vous préférez ?
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 Cela peut paraître un peu naïf, mais lorsqu'une matière réussit à nous
faire ressentir cela, c'est qu'elle a tout gagné. Au deuxième semestre,
je dirais que la matière que je préfère est "Techniques quantitatives
de gestion", animé par notre co-directeur de master, monsieur Steyer.
Cette matière est à mon sens représentatif de ce que l'on doit
attendre d'un cours dispensé à l'université : une ouverture sur le
monde, des problématiques évaluées sous des angles variés, le tout
sous la tutelle d'un professeur capable d'appliquer son contenu à
beaucoup de domaines. 

Pierre : Ma matière préférée était Économie numérique et des
réseaux (au S1) car le cours était très bien structuré, le contenu était
clair, informatif et intéressant. De plus le professeur était très bon, il
aimait ce qu’il enseignait, il était très clair dans ses propos, pour ce
qu’il fallait retenir pour le partiel ET pour notre avenir professionnel.
Finalement un cours très instructif, amené par un professeur
bienveillant.

Comment se sont passés vos premiers mois en S2IE
(votre intégration, ambiance au sein du master,...) ?

Evan : Personnellement, mon intégration s'est bien passée ! C'est un
jeune Master, qui a encore besoin de construire son histoire, de
développer certaines traditions. Néanmoins, je nous trouve très
humain par rapport à beaucoup de masters qui peuvent parfois
sembler assez peu solidaire entre ses membres. La relation avec
ceux-ci se passent d'ailleurs assez bien, nous avons organisé cette
année quelques événements inter-masters afin de mieux nous
connaître. Mais tout cela sans oublier notre esprit de promotion, qui
nous a permis notamment de développer beaucoup de liens d'amitié
et d'entraide. Cependant, il ne faut pas oublier que cela est seulement
permis par une volonté commune de partage. C’est une qualité dont il
faut être animé, si l'on tient à se sentir intégré.
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Qu'envisagez-vous de faire après le master ?  

Pierre : Mes premiers mois au sein du master se sont très bien
passés ! J’étais très curieux de rencontrer mes nouveaux camarades,
c’est pourquoi avant même la rentrée certains d’entre nous s’étions
donnés rendez-vous pour échanger autour d’un verre. De fil en
aiguille nous organisions des événements au sein du master, puis
inter-masters afin d’établir une vraie cohésion à mesure que l’année
avance. De belles amitiés sont nées.

Evan : Je ne suis pas attiré par un certain type de métiers mais plutôt
par quelques secteurs comme ceux de la Défense ou de l’Énergie.
J’aimerais si possible débuter ma carrière en travaillant sur ces sujets.
Ils représentent pour moi une occasion de participer à des projets qui
ont du sens.

Pierre : J’aimerais travailler dans le domaine du luxe ou bien de la
défense, donc deux choses qui n’ont rien à voir. C’est pourquoi
l’année de césure va m’aider à orienter mon choix ; ainsi je verrai quel
domaine m’attire le plus. Le dénominateur commun dans tout ça est
de travailler avec des outils d’analyse précis, et de dégager des
stratégies adaptées aux problématiques rencontrées.


